
 

 

 

 

 

令和５年１０月２４日開催 

 

 

 

 

 

 

教育委員会会議録  

 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

福知山市教育委員会 

 

 

 

  



１ 開会の日時     令和５年１０月２４日（火） 

                 午後１時３０分 

 

２ 閉会の日時     令和５年１０月２４日（火） 

                 午後１時３９分 

 

３ 招集の場所     市民交流プラザふくちやま ３階 市民交流スペース 

 

４ 出席委員の氏名     廣 田 康 男 

              塩 見 佳扶子 

              和 田 大 顕 

              加 藤 由 美 

              織 田 信 夫 

 

５ 福知山市教育委員会会議規則第４条により列席したもの 

     教育部長                 垣 谷 敏 数 

     教育委員会事務局理事           足 立 高 広 

     教育総務課長               西 躰 一 欽 

     次長兼学校教育課長            八 瀬 正 雄 

     学校教育課担当課長兼教育総務課      八 板 嘉 展 

     学校教育課総括指導主事          中 川 清 人 

     学校給食センター所長           村 瀬 勝 子 

     生涯学習課長兼中央公民館長        岸 見 貴 志 

     中央公民館管理担当次長          荻 野 幹 雄 

 

 

 

 

 

 

 

６ 福知山市教育委員会会議規則第１５条による会議録作成者 

     教育総務課長               西 躰 一 欽 

 

  



 

７ 議事及び議題 

     別添のとおり 

 

８ 質問討議の概要 

     別紙会議録のとおり 

 

９ 決議事項 

     なし 

 

 

 

 

 

福知山市教育委員会会議規則第１５条により署名する者 

 

 

    福知山市教育委員会 教育長                  

 

 

    福知山市教育委員会 委 員                  

 

 

    福知山市教育委員会 委 員                  

 

 

    福知山市教育委員会 委 員                  

 

 

    福知山市教育委員会 委 員                  

 

 

    教育委員会会議録調製者 教育部長               

 

  



 

教 育 委 員 会 会 議 録 
 

１ 開会 

廣田教育長が開会を宣告。 

 

廣田教育長   次に、現在のところはありませんけれども、傍聴人から傍聴の申請があ

りましたら許可をしてもよろしいでしょうか。 

 

全委員     異議なし。 

 

廣田教育長   許可をさせていただきます。 

 

２ 前回会議録の承認 

廣田教育長   前回の会議録については、異議ありませんでしょうか。 

 

全委員     異議なし。 

 

廣田教育長   それでは、異議がなければ承認をお願いします。 

あとで会議録に署名をお願いしたいと思います。 

 

３ 教育長報告の要旨 

廣田教育長から以下の報告がありました。 

（１）インフルエンザ様疾患による学年・学級閉鎖の状況 

学年・学級閉鎖（９/21～計６学級） 

【インフルエンザ】 

〇成 和中学校２年    ９／25(月)～９／27(水) 解除 

〇昭 和小学校３年３組  10／16(月)給食後～10／18(水) 解除 

〇昭 和小学校４年２組  10／17(火)～10／19(木)  解除 

〇昭 和小学校４年１組  10／19(木) 給食後～10／20(金) 解除 

〇昭 和小学校５年２組  10／19(木) 給食後～10／20(金) 解除 

〇修 斉小学校６年１組  10／23(月) 給食後～10／26(木)  

 

それでは、インフルエンザ様疾患による学年・学級閉鎖の状況についてですが、前回

の会議では２学期以降、インフルエンザの学級閉鎖が６学級、新型コロナウイルス感染

症による学級閉鎖が１学級と報告しましたが、インフルエンザの閉鎖の対応は引き続い

ておりまして、学年閉鎖が１学年、学級閉鎖が５学級となっています。市全体というこ

とではないですが、感染力は強いようです。成和中学校については、学年閉鎖をした影

響で体育祭を延期して実施したと聞いております。 

この時期にこれだけの数の感染と閉鎖はこれまでなかったことでありまして、これか

ら冬を迎えるにあたり、新型コロナウイルス感染症とともに、状況をしっかり見守って

いく必要を感じています。 

 

 

（２）令和５年度社会を明るくする運動作文福知山地区優秀者 

〇東 莉乃さん（大正小６年） ○亀飼悠斗さん（遷喬小６年） 

○家木温都さん（遷喬小６年） ○堀田雪月さん（桃映中１年） 



（３）第４５回少年の主張京都府大会  

 「佳作」 

  〇夜久野中学校２年 居相咲希さん 「幅広い言葉を使うために」 

  〇夜久野中学校２年 大月摩耶さん 「言葉の変化」 

  〇夜久野中学校３年 石田光生さん 「私が知らなかった世界」 

 

次に、令和５年度社会を明るくする運動作文福知山地区優勝者と第４５回少年の主張

京都府大会の選考結果として、佳作に３名が選ばれておりますので、紹介させていただい

ております。 

 

（４）大会等の結果 

ア 第３１回中丹中学校駅伝競走大会 １０月７日（土） 於：豊里コミセン 

男子 １位日新中 ３位桃映中 ６位南陵中    

女子 １位桃映中 ２位南陵中 ５位日新中 ６位成和中 

※京都府駅伝大会 １１月１２日（日） 於：丹波自然運動公園 

イ 市新人総体（１位校） 

○陸上（男子 南陵中・女子 日新中） ○野球（日新中） 

○バレーボール女子（南陵中） 

○バスケットボール（男子 南陵中・女子 日新中） 

○ソフトテニス（男子 大江中・女子 南陵中） 

○卓球（男子 日新中・女子 日新中） 

○剣道（南陵中） ○サッカー（日新中） 

 

次に、大会等の結果ですが、第３１回中丹中学校駅伝競走大会が１０月７日に綾部で行

われました。 

結果は、男子で日新中、女子で桃映中がそれぞれ見事優勝しました。２校以外に、６位

以内に５校が入るという大変優秀な成績を収めております。これらの７校が１１月１２

日に丹波自然運動公園で開催されます京都府駅伝競走大会に出場します。 

またその続きには、９月から実施されました中学校新人総体の結果もお知らせしてお

知らせしていますので、御確認をお願いします。比較的天候に恵まれた中で実施できたよ

うです。 

 

（５）教育情報 

ア 京都府公立学校教員採用選考試験結果※(  ) は前年度 

   ９月１９日発表 採用候補者４４６名（４５８名）を名簿登載 

○採用予定者数を上回る名簿登載 

○教育改革や教育課題に対応する多様な人材確保 

○優秀な大学生の確保 

○倍率 小学校３.０（２.６） 中学校４.３（４.５）  

全 体３.７（３.７） 

※令和６年度志願状況 

〇採用予定人数 ３７０名程度 

〇倍率 小学校３.６  中学校 ６.４ 

全 体４.７ 

 

イ 「教師を目指す高校生応援セミナー」の開催 

〇主 催 京都府中丹教育局 

〇日 程 令和５年10月29日(日) 13:30～16:00 



〇場 所 京都府総合教育センター北部研修所 

〇対象者 中丹管内の高校生（保護者、高校教員の参加可） 

〇内 容 「教師の魅力とは」（当局指導主事） 

     「京教で学んで先生になろう！」（京都教育大学教員・学生） 

     グループ交流（高校生と大学生等との交流） 

 

次に、教育情報です。 

まず、京都府公立学校教員採用試験結果が９月１９日に発表されましたことは、前回お

知らせしましたが、その実施状況が府教委より公表されました。 

今回は４４６名が名簿登載されています。その特徴的な内容としては、採用予定者数は

３７０名でしたが、それを上回る名簿登載がなされたこと、次に教育改革や教育課題に対

応する多様な人材の確保が行われたこと、そして、府独自に実施している教師力養成講座

の修了者や大学からの成績優秀による推薦者等優秀な大学生の確保ができたことが挙げ

られています。なお、名簿登載者は今後１１月と来年１月に事前研修を受けて、４月に備

えることになります。本市は、来年度も少なからず初任者を受入れる予定となっておりま

す。 

次に、教師を目指す高校生応援セミナーの開催についてですが、これは中丹教育局主催

の教員不足解消への新たな取り組みです。 

南部では、大学生を対象に行っている例はあるようですが、大学生の少ない中丹地方の

実態をもとに、将来を見越して、高校生を対象に行うと聞いております。すでに４０名ほ

どの参加の申し込みがあるということで、関心を持ってくれている高校生がいることは、

ありがたく思っております。 

私からの報告は以上です。何か御質問ございますでしょうか。 

 

全委員     特になし。 

 

廣田教育長   本日は決議事項がありませんので、報告・説明事項の教育長決裁による

後援承認事項について説明をお願いします。 

 

４ 報告・説明事項 

（１）教育長決裁による後援承認事項について 

小笠原教育総務課長補佐兼企画管理係長   ～資料に基づき報告～ 

        №３５ 第５３回少年少女柔道剣道大会 

        №３６ キッズマネー教室“お店屋さんごっこ” 

（親子でお金の大切さを学ぶ） 

        №３７ 親子手話教室 

        №３８ 第１回 ソフトテニスＳＴリーグⅡ 

        №３９ 京都府柔道連盟 強化練成会 兼 

第３４回福知山少年少女柔道交流大会 

        №４０ 第６７回福知山市弓道協会創立記念弓道大会 

 

廣田教育長   後援承認について御質問や御意見がありましたらお願いします。 

 

 

塩見委員    №３６のキッズマネー教室を主催される「やってみようラボ」の団体の

性格、組織を教えてください。 

 

岸見生涯学習課長兼中央公民館長 



福知山での開催が初めての団体でございます。 

団体概要書の方も一部提出していただいていますが、団体の構成員の数

は３名ということです。 

主たる活動内容につきましては、キッズマネー教室“お店屋さんごっこ”

を毎月大阪府下で開催しているほか、学校講演を丹波篠山市、神戸市な

どで行っておられ、あとは絵本の読み聞かせ、１００円探検、投資ゲー

ムというような内容を主にされているということでございます。 

 

塩見委員    ＮＰＯとかそういう団体の構成を教えてください。 

 

岸見生涯学習課長兼中央公民館長 

団体の構成は、ＮＰＯや株式といった形ではなく、任意団体ということ

になっております。 

 

廣田教育長   ほかに御質問ございませんか。 

 

全委員     特になし。 

 

５ 閉会 

廣田教育長が閉会を宣言。 

 


